ROSEWOOD

MAYAKOBA

RIVIERA MAYA

Política de Sustentabilidad de Rosewood Mayakoba

En Rosewood Mayakoba, la sustentabilidad no es simplemente una palabra de moda, sino un estilo de vida. Hemos adoptado la sustentabilidad como un principio rector para dar forma a todas nuestras actividades y servicios, y nos comprometemos a mejorar continuamente la eficiencia de nuestro sistema de gestión.

Nuestra prioridad es brindar un servicio de ultra lujo que supere las expectativas de nuestros clientes y huéspedes, al mismo tiempo que construimos cadenas de consumo sustentables que empleen a miembros de la comunidad local. Nos esforzamos por garantizar la seguridad laboral y cumplir con prácticas éticas y equitativas que brinden bienestar físico, emocional y personal a todos nuestros colaboradores. Rosewood Mayakoba es un resort que cuida a sus colaboradores, proporcionándoles los recursos y oportunidades que necesitan para ofrecer experiencias únicas a nuestros huéspedes de manera comprometida, intuitiva y refinada.

Tomamos medidas proactivas hacia la sustentabilidad y buscamos un equilibrio con nuestra operación. El resort reconoce la importancia de respetar a nuestra comunidad y al medio ambiente, por lo tanto, tomamos medidas para integrar todas las acciones necesarias para comprometernos con los cambios que la Riviera Maya está experimentando, con el objetivo de seguir ofreciendo cruceros duraderos a nuestros huéspedes con un toque cultural distintivo y sofisticado.

Estamos comprometidos en reducir nuestra huella de carbono, utilizar de manera responsable el agua y la energía, proteger nuestra flora y fauna, así como reducir y gestionar de manera responsable nuestras emisiones y residuos. Nuestra planificación efectiva en sustentabilidad involucra a todas las áreas y cumplimos con toda la legislación aplicable en el área operativa, los derechos humanos y el cuidado de nuestra comunidad y huéspedes. También cumplimos con los criterios globales para el turismo sustentable y hemos desarrollado una política de compras sustentables aplicable en todas las áreas del resort, que incluye el uso de productos no tóxicos.

Maximizar los beneficios sociales y económicos mediante el apoyo a la comunidad local es fundamental para nosotros; respetamos a nuestros niños y adolescentes. Y creamos relaciones con las comunidades y empresas locales. Fomentamos el comercio justo y apoyamos directamente a nuestros proveedores, compartiendo nuestra política de compras sustentable con ellos e invitándolos a unirse a nosotros como proveedores. Brindamos apoyo a la educación y organizaciones locales, promoviendo una sensación de bienestar y pertenencia a la comunidad y la familia. También generamos conciencia a través de la educación para nuestros colaboradores, huéspedes y terceros.

Nuestro compromiso con nuestro patrimonio cultural es igualmente importante, y publicitamos nuestro apoyo cultural a México ante nuestros huéspedes y colaboradores a través de acciones directas o indirectas, así como con nuestros proveedores de servicios. Realizamos encuentros culturales con nuestros proveedores locales, huéspedes y terceros, promovemos el código de respeto cultural dentro del resort y en actividades externas, y recomendamos las visitas de sitios arqueológicos.

- Equipo de Sustentabilidad de Rosewood Mayakoba